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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA DE EXTENSÃO DO 

CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO (CEXT/CEPE) 

 

 

Aos vinte e sete dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, às nove horas, na sala 

da Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis e Extensão (PRAE), localizada no Bloco IV do Campus 

Paricarana, da Universidade Federal de Roraima, reuniram-se para reunião extraordinária da 

Câmara de Extensão do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, doravante referenciado como 

CEXT/CEPE, os conselheiros Vladimir de Souza, como presidente, Maria do Socorro Lacerda 

Gomes e Ramão Luciano Nogueira Hayd, como membros, convocados por meio da Convocação nº 

003/2018-CEXT/CEPE, de 18 de julho de 2018, para tratar da seguinte pauta: Primeiro item: 

Apreciação do Processo n° 23129.000469/2018-35, Evento: “Encontro dos Calouros de Ciências 

Contábeis da UFRR-2017.1” (Relatoria: conselheiro Vladimir de Souza); Segundo item: 

Apreciação do Processo n° 23129.002139/2018-84, Curso: “Introdução a Petrologia Ígnea e 

Geocronologia” (Relatoria: conselheiro Vladimir de Souza); Terceiro item: Apreciação do Processo 

n° 23129.003191/2018-58, Projeto: “Coleção de Paleontologia do IGEO/UFRR: Aplicação no 

Ensino, Pesquisa e Extensão” (Relatoria: conselheiro Vladimir de Souza); Quarto item: Apreciação 

do Processo n° 23129.003832/2018-74, Curso: “Pré-Cálculo” (Relatoria: conselheiro Vladimir de 

Souza); Quinto item: Apreciação do Processo n° 23129.003835/2018-16, Programa: “Instalação e 

Recuperação da BR 174 dentro da Terra Indígena São Marcos: Levantamento dos Impactos Sócios 

Ambientais e Culturais” (Relatoria: conselheiro Vladimir de Souza; Sexto item: Apreciação do 

Processo n° 23129.003836/2018-52, Programa: “Mosaico Cultural” (Relatoria: conselheiro 

Vladimir de Souza); Sétimo item: Apreciação do Processo n° 23129.005571/2018-27, Evento: “I 

Seminário de Narrativas e Cultura Camponesas: Quando as Memórias Narram a História da 

Formação Docente” (Relatoria: conselheiro Vladimir de Souza); Oitavo item: Apreciação do 

Processo n° 23129.005573/2018-16, Projeto: “Construção de um Formigueiro Didática (ATTA 

SEXDUS ou ACROMYRMEX SAP) para Educação Ambiental” (Relatoria: conselheiro Vladimir 

de Souza); Nono item: Apreciação do Processo n° 23129.002816/2018-64, Evento: “III Semana 

Animal da Medicina Veterinária da UFRR: Expondo Realidade Regional” (Relatoria: conselheira 

Maria do Socorro Lacerda Gomes); Décimo item: Apreciação do Processo n° 23129.003188/2018-

34, Projeto: “Música em Pauta” (Relatoria: conselheira Maria do Socorro Lacerda Gomes); Décimo 

primeiro item: Apreciação do Processo n° 23129.03831/2018-20, Projeto: “Educação, saúde e 

Interculturalidade: Metodologia e Saberes em Contexto de Imigração de Venezuelanos Indígenas 

em Boa Vista RR” (Relatoria: conselheira Maria do Socorro Lacerda Gomes); Décimo segundo 

item: Apreciação do Processo n° 23129.003837-2018-05, Evento: “I Seminário de Educação 

Intercultural: Cultura e Infância em Contextos de Imigração e Refúgio de Venezuelanos Indígenas 

em Roraima” (Relatoria: conselheira Maria do Socorro Lacerda Gomes); Décimo terceiro item: 

Apreciação do Processo n° 23129.004765/2018-13, Programa: “Formação de Professores no ensino 

da Arte no Estado de Roraima” (Relatoria: conselheira Maria do Socorro Lacerda Gomes); Décimo 

quarto item: Apreciação do Processo n° 23129.005568/2018-11, Evento: “Núcleo de Apoio 

Contábil e Fiscal UFRR” (Relatoria: conselheira Maria do Socorro Lacerda Gomes); Décimo quinto 

item: Apreciação do Processo n° 23129.005572/2018-71, Evento: “Oficina Pedagógica: Práticas 

Interdisciplinares de Formação Docente e Discentes em Ciências da Natureza” (Relatoria: 

conselheira Maria do Socorro Lacerda Gomes); Décimo sexto item: Apreciação do Processo n° 

23129.002813/2018-21, Programa: “Assistência Clínico Reprodutiva em Equinos” (Relatoria: 

conselheiro Ramão Luciano Nogueira Hayd); Décimo sétimo item: Apreciação do Processo n° 



23129.003833-19, Evento: “IV SIAMEV: Quarta Semana de Introdução e Ambientação na 

Medicina Veterinária.” (Relatoria: conselheiro Ramão Luciano Nogueira Hayd); Décimo oitavo 

item: Apreciação do Processo n° 23129.003839/2018-96, Programa: “I Seminário sobre 

Alimentação Sustentável entre os povos Indígenas de Roraima: Saberes e Práticas Alimentares” 

(Relatoria: conselheiro Ramão Luciano Nogueira Hayd); Décimo nono item: Apreciação do 

Processo n° 23129.004764/2018-61, Curso: “Aperfeiçoamento em Artes: Proposições 

Interculturais” (Relatoria: conselheiro Ramão Luciano Nogueira Hayd); Vigésimo item: Apreciação 

do Processo n° 23129.005569/2018-58, Evento: “Encontro dos Calouros de Ciências Contábeis da 

UFRR 2018.1” (Relatoria: conselheiro Ramão Luciano Nogueira Hayd); Vigésimo primeiro item: 

Apreciação do Processo n° 23129.0102814/2018-75, Curso: “Tópicos em Reprodução Animal-

RREPRO” (Relatoria: conselheiro Ramão Luciano Nogueira Hayd). Após dar as boas vindas aos 

conselheiros e explicar que está sendo desenvolvido o sistema de extensão no Sistema Integrado na 

Gestão (SIG), bem como tem sido feito as relatorias, e as observações que os conselheiros precisam 

tomar quando da relatoria, o presidente colocou em votação a pauta apresentada e a mesma foi 

aprovada por unanimidade. Passando para a consideração da pauta, o presidente iniciou os itens aos 

quais lhe foram designadas as relatorias, contextualizando as propostas e após discussão colocou em 

votação. Os itens primeiro ao oitavo foram aprovados por unanimidade. A conselheira Maria do 

Socorro passou a contextualizar os itens aos quais lhe foram designadas as relatorias e discutindo 

com os demais conselheiros. O presidente colocou em votação os itens nono ao décimo quinto, os 

quais foram aprovados por unanimidade, com exceção do décimo quarto item, que, por sua vez, foi 

aprovado, desde que atendidas as recomendações da relatoria. O conselheiro Ramão Lucianofez a 

contextualização do décimo sexto ao vigésimo primeiro itens. Após as discussões, o presidente 

colocou em votação e, os itens foram aprovados por unanimidade, com exceção do décimo sexto 

item, que, por sua vez, foi aprovado, desde que atendidas as recomendações da relatoria. Após as 

considerações finais, o presidente teceu os agradecimentos e agendou a próxima reunião da Câmara 

para o dia vinte e três de agosto corrente. Nada mais havendo a tratar, eu, Luzileide Correia Lima, 

lavrei, li e assinei a presente ata, que segue assinada pelos demais presentes. 

 

Boa Vista-RR, 27 de julho de 2018.  
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